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Compte – Rendu du CA du 8 septembre 2022 
 
 
Membres présents : 
Christian LEMAIRE, Benoit LEDOUX, Sylvain LECAMP, Vincent SIMONINI, Charles 
DESFRANCOIS, Aline KALKSZTEIN, Pauline ROCROY.  
Arrivée décalée : Sandra Chirk 
Excusées : Urara MITSUNAGA, Olivier RAGOT, Sandra CHIRK, Sandrine GOUJON 
 
En bleu les actions à prévoir 
 

1- Audition Jérémie 
Jérémie a réitéré sa demande d’augmentation de salaire en argumentant sur le taux horaire 
dans les salles privées. Il est employé à temps plein au sein du club : 35h annualisées. 
Jérémie a toujours été impliqué dans la vie du club, réalise des déplacements pour 
accompagnement. 
A conscience que le taux horaire en salariat est en dessous. 
Proposition d’évolution du salaire de Jérémie soumise au vote. 
Votes : 0 contre / 0 abstention / 7 pour  
Rédaction de l’avenant au contrat en cours – pour mise en place en septembre 2022 
(Christian & Charles) 
 

2- Bilan des inscriptions 
Au 8 septembre, il reste peu de places. Quelques personnes en liste d’attente. 
Au forum des associations (du 4.09) : beaucoup de demandes de renseignements  
Réunion en début du forum avec la municipalité,  
 Réorganisation du service des sports, vérifier le versement des subventions, il semble y 
avoir eu des oublis.  Se manifester auprès de la Mairie.   GEREE PAR CHRISTIAN  
 
A ce jour, 403 inscrits (paiement validé) environ 40 en attente de paiement soit 440 licenciés 
environ au total. 
La jauge pour les adultes autonomes a été fixée à 200. 
Continuer l’enregistrement des licences sur myffme (réaliser par Charles) 
 

3- Planning de la saison 
Des dates importantes : 
 - Octobre rose le dimanche 9 octobre (gérer par Magali Pons pour le lien avec l’HPA 
– réservation du mur par Pauline) 
 - Championnat régional vitesse le dimanche 12 février 2023 (réaliser les documents 
de réservations et de sécurité pour cette manifestation par Charles & Pauline) 
Récapitulatif sur l’encadrement : Jérémie encadre 1h de plus par rapport à la saison 
précédente / Philippe est sur 2 jours / Alex présent le samedi / Serge a accepté d’encadrer 
les 2 cours du mercredi (-> paiement en prestation de service) 
Pour les adultes débutants : au moins en début de saison :  
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 - Lundi : Vincent sera présent (16 inscrits + 2 en attente) 
 - Vendredi : Sandra sera présente pour support (20 inscrits) 
 

4- Demande de cofinancement de la formation d’Alex (7200 euros) 
Proposition apportée par le CA : 
  - prise en charge de la moitié de la formation soit 3600 € 
  - en échange : engagement sur 3 ans au moins à 50% de son temps à l’issu de 
la formation / soit remboursement au prorata si départ anticipé avant les 3 années 
Vote : 0 contre / 0 abstention / 8 pour (arrivée de Sandra) 
Rédaction du document par Christian & Charles 
 

5- Partenariat 
2 partenariats dans « initiation à l’escalade » 
 - l’association Pierre Kohlmann (Ados) → Interlocuteur Vincent 
 - centre culturel Ousmane Sy (6-11 ans) → Interlocutrice Pauline 
Organisation proposée par le club pour ces partenariats :  
  La 1ère semaine de la Toussaint sur les après-midi (lundi-Mardi-jeudi-Vendredi) 
  Voir avec Alex si toujours partant pour encadrer ces partenariats 
Infos supplémentaires pour le Centre culturel Ousmane Sy : envisager 2 groupes selon 
tranches d’âges : 6-8 ans / 9-11 ans horaire 14h-16h/17h → Pauline reprend contact pour 
imposer l’organisation 
Enchainement avec l’association Pierre Kohlmann → Vincent relance pour organiser 
pendant les vacances de la Toussaint 
 
Autres partenariats : 
 - Reprendre contact avec le club de Sceaux (bloc) – intérêt faire des échanges : bloc / voie 
→ Vincent relance 
- US métro : pas d’échanges envisagés 
 

6- Autres points :  
Le gymnase Descartes propose un mur « limité » mais pourrait être utilisé : pour des adultes 
débutants du lundi et vendredi qui libéreraient des créneaux adultes autonomes. 
Points à relancer au CA sur l’organisation de la saison 2023-2024  
 
Message de la mairie pour le rangement de toute nourriture dans un espace ferme 
(présence de rongeurs dans le gymnase et à l’extérieur). 
Demande d’armoires pour chaque coach à installer dans les vestiaires des enseignants (pièce 
voisine du bureau). 
 
 
 

7- Création Team montagne 
Présentée par Thierry, Benoit et Vincent, pour favoriser les sorties en montagnes, tous types 
d’activité, en plus de l’escalade, alpinisme, randos, ski de rando, canyon, cascade de glace. 
Voir doc de présentation 



 

 

 Rédigé le 08/09/2022 
Validé le 15/12/2022 

 

 
Concernent 15 à 20 personnes ayant déjà participé à quelques sorties. 

Veiller à une bonne coordination avec la commission sortie.  
Charles rappelle que dans le sigle ASPALA le P et le A signifient Plein Air. 

Vote :  0 contre /0 abstention / 7 pour (départ de Pauline) 
 
 
 
 


